

Liebe Eltern,

wir alle gehen momentan eine schwere Zeit durch, die uns in jeder Hinsicht auf die Probe stellt. Alle fragen sich: Wie lange wird es noch dauern?

Für uns Eltern und vor allem für diejenigen, die von der Schule keine regelmäßigen Aufgaben bekommen, stellt sich noch eine weitere Frage:

Was soll ich mit meinem Kind zuhause machen? Wie soll ich es beschäftigen?

...und da ist eine Idee aufgekommen, wie sich auch der Kindergarten indirekt beteiligen kann:

In dieses Portal werde ich euch ein paar Anregungen zu unterschiedlichen Aufgaben zuschicken, die für eure Kinder interessant sein könnten und die sie mit eurer Hilfe und mit einigen wenigen Materialien daheim erledigen können.

In der Zeit des Internets ist es natürlich kein Problem, sich selbst etwas für das eigene Kind auszudenken, was es beschäftigt und schultechnisch fördert.

Der Sinn dieses Portals ist nicht die Förderung der Kinder, sondern im Kontakt mit euren Kindern (die wir schon jetzt vermissen) zu bleiben und ihnen in dieser Zeit ein bisschen „Normalität“ in den Alltag mitzugeben.

Niemand ist verpflichtet mitzumachen und ebenfalls muss niemand alle dieser Aufgaben erfüllen - es sind lediglich Ideen. Jeder handelt nach eigener Überlegung, Lust und Laune.

Es ist nur ein Angebot.

Ich wünsche euch allen viel Kraft und BLEIBT BITTE GESUND!

Für das ganze KIGA-Team

herzlichst

Markéta